

# 小松明峰高校 1年学年だより

2025.8.21

石川県立小松明峰高等学校

第1学年発行 No. 7

## さよなら夏休み。2学期に向けての助走、明峰祭は全力を出し切ろう



いよいよ全員対象の後期補習が始まりました。夏休み気分から2学期に向けての助走を始めましょう。

準備期間は短いですが、補習の午後を使って合唱練習やレクレーションルーム、模擬店の準備をします。面倒くさがらずに、今しかない青春の時間を全力で乗り切りましょう。

生活リズムが崩れてしまった人はいませんか？生活リズムを戻すためにも、登校をして午前中は良く学び、午後は文化祭に取り組み、夜も勉強に励みましょう。

## 職場探訪お疲れ様でした

7月22日～7月30日の間に7か所の事業所にそれぞれ12名前後の生徒が職場探訪に参加しました。短い時間ですが、仕事とは何か。働き甲斐とは何か。学ぶことが多かったと思います。職場探訪の報告会は9月26日金曜日にあります。楽しみにして下さい。なお8月7日に予定されていたホテルグランビナリオKOMATSUは天候不順のために中止になりました。



## 夏休み中の家庭学習できたかな？

夏休み前に9月には大事な類型科目選択いわゆる文理選択があると伝えました。文理選択はその場の気分で決めるのではなく、自分の特性と興味関心のバランスが一番大切です。見極めるためにも一生懸命勉強をして決めてほしいのです。

進路を考えるための勉強として課題を出しているつもりなのですが、罰ゲームのように課題を捉えられているのは悲しいことです。



## 資格取得は1,2年生のうちに 英検を受けよう

### 英検

8月22日と25日に英検の申込があります。ここ2,3年は英検2級以上を持っている子は入試で非常に有利になっています。3年生になってからでは時間的余裕がありません。ぜひ今のうちから準備しておくことを強くオススメします。

後援：文部科学省

### リレーコラム

#### 私が高校生だった頃 文化祭の思い出

第3回 担当：長谷川

私が高校生だった頃も文化祭は夏休みの終わりでした。文化祭の内容は今とそんなに変わり映えはしなかったと思うますが、世界観を表現するジオラマが流行っていたように思います。

2年生の時に恐竜の住んでいる世界観を教室に再現するということになりました。私は植物班になり、当日の朝、早朝山に入ってシダを刈ってきて発泡スチロールに挿すという仕事です。薄青く月がうっすら見える6時前から6人ほどで山に入って草を刈っていましたのが今となっては面白い思い出です。人生何が面白い思い出になるか分かりません。とりあえず何でもやってみるといいですね。



Keep smiling, keep shining!

笑顔を絶やさず、輝き続ける生徒の活動を毎日更新中

小松明峰高校

